

## Abren zona arqueológica El Cóporo

Escrito por comunicado

Viernes 20 de Julio de 2012 16:50

---



Guanajuato, Guanajuato, 20 de julio del 2012.- En su Gira de trabajo por el estado de Guanajuato, el Presidente Calderón asistió a la Apertura Oficial de la zona arqueológica “El Cóporo”, ubicada en el noroeste del estado y vinculada a los grupos del “Gran Tunal”.

Durante su mensaje, el Presidente explicó que “El Cóporo” fue habitado durante el periodo clásico prehispánico, entre los años 500 y 900 de nuestra era. El sitio muestra el alto grado de desarrollo que alcanzaron los chichimecas del Tunal Grande y cuyos vestigios se encuentran en San Luis Potosí, Zacatecas y Guanajuato. Informó que para la apertura del sitio se invirtieron casi 30 millones de pesos, aportados en conjunto por el gobierno federal, estatal y municipal.

Al referirse a las acciones que su administración ha encabezado para enriquecer el patrimonio arqueológico de México, el Presidente mencionó que se están abriendo 14 sitios arqueológicos en todo el país, lo que es cinco veces más que lo realizado en cualquier otra administración en las últimas décadas. Tan sólo en el estado de Guanajuato se han abierto sitios en Pénjamo, Irapuato y Melchor Ocampo. El Presidente también agradeció a los trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia por su labor al servicio del engrandecimiento de nuestra historia.

Antes de concluir su mensaje, el Presidente recordó que México tiene una riqueza cultural única en el mundo y que debemos sentirnos muy orgullosos de nuestro pasado, y también de

## Abren zona arqueológica El Cópore

Escrito por comunicado

Viernes 20 de Julio de 2012 16:50

---

nuestro futuro.